

Padierna sugiere a Hacienda diálogo con calificadoras estadounidenses

La vicepresidenta de la Cámara de Diputados, Dolores Padierna, afirmó este miércoles que las calificadoras "cuidan los intereses de los dueños del capital".

Aseguró que las observaciones de las agencias como Standard & Poor's obedecen a que quieren ver a México como un "país bananero".

Además, la legisladora criticó el que las metodologías para evaluar "las crean ellos mismos".

"Nadie las conoce, no son públicas, no son auditables, no están sujetas a escrutinio; entonces, no sabemos si la metodología que ocupan es correcta o no. Lo que sí podemos decir es que a veces en sus predicciones se equivocan", dijo.

Padierna Luna sostuvo que las calificadoras tienen un enorme poder fáctico, por lo que llamó a las autoridades a "lidiar" con ellas y a mejorar la comunicación, a fin de que hagan un análisis objetivo y responsable, y hacerles ver que no hay riesgo alguno en nuestro entorno económico, al contrario.

"Querer ocupar la opinión de las calificadoras para evaluar una administración que lleva tres meses, es muy pronto para evaluar", manifestó.

La diputada pidió a las calificadoras actuar con prudencia y no dar opiniones sesgadas sobre las políticas económicas implementadas por el gobierno de Andrés López Obrador, ya que pueden generar crisis.

Además consideró que es muy pronto para que esta administración dé resultados espectaculares.

Llama a Hacienda a lidiar con las firmas

Dolores Padierna sugirió al secretario de Hacienda, Carlos Urzúa "lidiar" con las tres calificadoras estadounidenses y platicar más con ellas para explicarles el plan de negocio de Petróleos Mexicanos (Pemex), la estrategia de política energética y el Plan Nacional de Desarrollo.

"Yo haría la sugerencia al secretario de Hacienda que platique más con las tres calificadoras estadounidenses que son las que están en eso, para que les explique todo el plan de negocios de Pemex, la estrategia y el plan nacional, que será arrollador", aseveró.

Señaló que la evaluación de las calificadoras son presiones para afectar los flujos de efectivo de que dispone el gobierno, "porque todo eso mueve a tasa de intereses".

Advirtió que las notas que se han dado son la respuesta a la cancelación del aeropuerto de Texcoco, que hubiera significado la entrega de 100,000 millones de pesos cada año.

A su decir, a las calificadoras internacionales no les gustó tampoco que se hayan suspendido las rondas petroleras y las subastas eléctricas que, de continuar, "entonces sí hubieran desaparecido Pemex y la Comisión Federal de Electricidad (CFE)".

Afirmó que Pemex y la CFE tienen el suficiente flujo de capital para pagar su deuda y antes tenían menos; pero antes las evaluaron positivamente y ahora cambian sus perspectivas de estable a negativo.

La legisladora de Morena dijo que son tres los documentos que pronto se darán a conocer y aunque hasta ahora solo se han tomado algunas medidas, hay todo un plan de negocios de las empresas.